



MOVIMIENTO CIUDADANO DENUNCIA POSIBLE AUTORITARISMO EN REFORMA A LA GUARDIA NACIONAL

LA COORDINADORA del grupo parlamentario de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, Ivonne Ortega, advirtió sobre una disposición incluida en la reciente reforma a la Guardia Nacional que, según denunció, permitiría que elementos en funciones del cuerpo de seguridad puedan postularse para cargos de elección popular.

Durante una entrevista con medios de comunicación, Ortega explicó que el dictamen contempla la posibilidad de otorgar una "licencia especial" a integrantes de la Guardia Nacional para contender por cargos municipales,

estatales o federales, siempre que cuenten con la autorización del comandante supremo o del titular de la Secretaría de la Defensa Nacional.

"Sí hay un párrafo que a mí me preocupa muchísimo, bueno, todos los párrafos, pero en particular hay uno que habla de una licencia especial para los de la Guardia Nacional, que en funciones pudieran competir a cargos de elección popular, tener cargos administrativos municipales, estatales, federales, con el permiso del comandante jefe, o el secretario de la Defensa. Nada más. O sea, no pasa por Senado, no pasa por



Ivonne Ortega, coordinadora del grupo parlamentario MC. Especial

Cámara de Diputados, no pasa por nadie más. Huele a autoritarismo, a golpe de Estado", declaró.

"Son temas en los que hay que profundizar. Nosotros no estamos de acuerdo. Es muy fácil, si ahora hacen muchas cosas fuera de la ley, imaginense con esa oportunidad que se debe, no van a poder mantener al pueblo". concluyó.

Redacción ContraRéplica